

Hallo liebe Herausgeber und liebe Redaktion,

.... es muss einfach mal gesagt werden. Ihr seid für mich die Ultima Ratio der politischen Wahrheit.

Und wenn ich irgend wo in einer Zeitung oder einem Magazin einen politischen Artikel lese, gehe ich anschließend ins Netz um auf den NachDenkSeiten die Realität und die Wahrheit darüber zu erfahren.

Ich könnte auch sagen: die NDS sind der Duden der politischen Nachrichten für mich und dafür möchte ich Euch Allen danken und für ein weiter so ermuntern. Denn gerade als älterer (bewusst lebender) Mensch, ich werde 70 Jahre alt, hat man andere Zeiten erlebt und ist somit in der Lage die teilweise verheerende Entwicklung zu erkennen und leider auch mizuerleben.

In diesem Sinne herzlichen Dank und alles Gute für das neue Jahr 2012

Ihr W. G.